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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Gibt es ein Device-Lifecycle-Management für digitale Endgeräte im Bereich Schule? 

Wir fragen den Senat:  

1. Wie bereitet sich der Senat auf das Device-Lifecycle-Management der digitalen Endgeräte in 
den Händen von Lernenden und Lehrenden vor und ist ein Übergang in Leasing-Lösungen 
vorgesehen? 

2. Welche zeitlichen und personellen Kontingente werden etwa für die Bereiche Beschaf-
fung/Wiederbeschaffung; Inventarisierung; Zuordnung; Schutzausstattung oder Systemup-
grade aktuell aufgewendet und wie werden sich diese in Zukunft entwickeln? 

3. Wo sind die notwendigen Prozesse zur Beschaffung und Pflege der Endgeräte beschrieben, 
durch wen werden sie verantwortet und wie werden auch die nichtmobilen digitalen Endge-
räte in Schulen eingebunden? 
 
 

Prof. Dr. Hauke Hilz, Birgit Bergmann, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP 

 

 


